



Herbert Berger

Schönen Gruß an den Onkel Hans

Einakter

3D 4H

2 Dek.

Auf dem Dachboden seines Wohnhauses hat sich der Hans-Onkel, Fliegerheld des 2. Weltkrieges, das Cockpit eines Jagdflugzeuges nachgebaut. Hierher zieht er sich zu seinen Nostalgietrips zurück. Sein Neffe und dessen Freundin entdecken das Spielzeug. Sie sind empört und als Hans-Onkel mit einer feucht-fröhlichen Gesellschaft dazustößt, kommt es zur Konfrontation. Um diese zu überspielen, überreden die anderen den Hans-Onkel, ihnen den Luftkampf über dem Kanal vorzuspielen. Er tut dies mit solcher Hingabe, daß er unversehens vom Heldentod, dem er seinerzeit entgangen ist, eingeholt wird. Die Faszination der Gewalt allerdings ist auf den Neffen übergelungen.

Herbert Berger

(* 1932 in Wien - | † in 1999 Wien)

Herbert Berger war von 1955 - 1992 journalistischer Allrounder bei verschiedenen Zeitungen in den Ressorts Chronik, Kultur und Kommunalpolitik, dann Fernseh dramaturg beim ORF. Vom PEN-Club mit dem Franz-Theodor-Csokor-Preis für Literatur ausgezeichnet.